

マザータッチ (洗剤) はなぜ飲めるのか

マザータッチは洗剤として売り出しておりますが、洗剤として作られたものではありません。もともとマザータッチは、抗酸化健康飲料水として開発しました。すばらしい抗酸化力は、すごい洗浄力を持ち、汚れ等の有機物を包み込み、分解致します。その上、排水は浄化菌 (善玉菌) を活性し、腐敗菌等の悪玉菌を眠らせます。その結果河川を浄化致します。

これらの実験結果、洗剤としてマザータッチのブランドで世に出す事になりました。

基礎実験は原光化学工業 (株) がしましたが、現実のテストは、広島EM普及協会 (代表原田伸治) が致しました。その後、EM愛好者達に広く普及され、洗濯やキッチンの汚れ落としだけでなく、お風呂に入れたり、歯を磨いたり、服用したりして、その結果が4年間送られてきました

*マザータッチの材料

マザータッチを作るのに使う材料は①ミネラル水②EM発酵物質③ハーブ (青森ヒバエキス) ④レシチン (大豆に含まれている成分) です。これらは皆、食品もしくは食品に準じるものです。

*マザータッチの優れた抗酸化力の解明

マザータッチは、重力波物質であり重力波を放出しています。それ故マイナスイオンの放出力がすばらしく、すぐれた抗酸化力を発揮致します。その重力波の説明を致します。

関 英雄博士の理論によれば 10^{22} ヘルツ以上を重力波と定義されており、光速 (電磁波) を越えるとあります。重力波を蓄積して放出している物質は水晶、トルマリン、カーボン (炭)、樹液、微生物とその生産物質があります。

マザータッチはこれらの重力波物質を独自の方法で分子量を小さくしたり、大きくしたりして、重力波結合物を作り、それらをブレンドしたものです。故に、有機物の分解や微生物の環境をコントロールできるのです。細胞の活性も重力波、具体的に言えばマイナスイオンの活性が基本となります。マザータッチの抗酸化力とはこれらの重力波反応結合によるもので普通の抗酸化と異なります。

*マザータッチを飲んでの反響

- ①お酒 (日本酒、焼酎、ウイスキー、ワイン等) の中に入れて飲むと二日酔いが無い
- ②便秘と下痢が止まった。
- ③血圧が正常になった。
- ④身体のだるさがなくなった。
- ⑤アトピーが出なくなった。
- ⑥末期がんの人が食欲が出た。
- ⑦不整脈がなくなった。
- ⑧イボが消えた。
- ⑨腹が減る。

*マザータッチを皮膚につけての反響

- ①痔が治った。
- ②かゆみが止まった。
- ③顔を洗うと顔がっばらない。
- ④シミやしわが薄くなった。
- ⑤シャンプーとして使うとフケ、抜け毛が止まった。
- ⑥歯磨きとして使うと口臭や、歯ぐきの出血が止まった。

マザータッチの鮮度保持は特にすばらしく、茸類、野菜の洗浄、鮮度保持としてすでに食品加工会社が使用しております。

原光化学工業 (株)

〒599-8272

大阪府堺市深井中町1187-1

TEL (072) 277-4311

FAX (072) 277-0482